

SENATOR

PJ Gubernur: Keberhasilan Bupati Barru, Pegang Teguh Tiga Konsep Kepemimpinan Falsafah Bugis!

Rudy kahar - BARRU.SENATORINDONESIA.COM

Jan 7, 2024 - 17:05



Barru—Penjabat Gubernur Sulawesi Selatan, Dr. Bahtiar Baharuddin, M. Si mengaku kagum dengan paparan yang disampaikan Bupati Barru yang berbicara secara kongkret disertai angka-angka. Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati,

Sabtu 6/1/2024 malam.

Pj Gubernur secara gamblang mengemukakan hal itu saat mengawali sambutannya dalam kunjungan silaturahmi dengan Pemda, DPRD, Forkopimda, KPU, Bawaslu, Unsur Perbankan, Camat, Kepala Desa dan Lurah.

“Terus terang saya kagum dengan pemaparan Bupati yang disertai data angka-angka, ini kongkret bukan narasi saja dan menunjukkan kualitas terbaik dalam kepemimpinan (bupati) sehingga pertumbuhan dan perkembangan Kab Barru luar biasa percaaiannya, saya baru ketemu Bupati seperti ini”, ungkap Pj Gubernur Sulsel

Tidak hanya sampai disitu pujian yang dilontarkan, pria kelahiran Bone Sulsel ini mengatakan Bupati Barru dalam kepemimpinannya memegang teguh falsafah dan pesan-pesan leluhur, khususnya Bugis Makassar.

Diuraikan ada tiga jenis perintah dalam jabatan diantaranya, Riparentai sibawa cening ati, Riparentai sibawa siri' dan Riparentai sibawa tau' artinya diperintah dengan ketulusan hati, diperintah dengan mengingat harga diri dan diperintah dengan ketaatan kepada Allah SWT dan bertanggung jawab kepada bangsa dan negara.

“Ketiga-tiganya sempurna beliau (Bupati) lakukan”, tandas Bahtiar sembari meminta falsafah bugis makassar itu dipegang teguh dan dilestarikan.

Dibagian lain sambutannya, Direktur Jenderal Politik dan Pemerintahan Umum Kementerian Dalam Negeri RI ini mengharapkan kolaborasi semua stakeholder dalam rangka menghadirkan kesejahteraan di daerah ini.

Kita sadar lanjutnya, mengelola daerah yang luas itu tidak mampu diurus dengan APBD saja dan bukan hanya otoritas kita yang beroperasi di daerah ini, ada otoritas negara baik pusat maupun daerah, eksekutif, legislatif dan yudikatif termasuk otoritas jasa keuangan (OJK) yang beroperasi pada wilayah yang sama dan juga ada mandat dari konstitusi dan diberi tugas oleh negara untuk menghadirkan keadilan, kesejahteraan, kebaikan dan kemaslahatan sehingga semua harus bersinergi.

Sementara Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh M.Si selain memaparkan profil singkat Kabupaten Barru, PDRB, Prevalensi Stunting dan penanggulangan Kemiskinan Ekstrem juga salah satu yang menjadi harapan Bupati ke pejabat Gubernur adalah percepatan pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) yang terkoneksi dengan pelabuhan Garongkong.

“Kawasan ini kedepan bisa menjadi penyanggah Kawasan Industri Makassar (KIMA), oleh karena itu kami mohon perkenan Pak Gubernur untuk bisa membantu mendorong para investor untuk berinvestasi di KEK, tentunya atas fasilitasi Bapak Gubernur, Kawasan ini akan cepat berkembang dan ini akan tercatat dalam sejarah”, terang Bupati.

Bupati Barru lebih lanjut melaporkan bahwa Pemda Barru berkomitmen mendukung penuh program unggulan Pak Gubernur seperti penanaman Pisang Cavendish, Sukun, Kopi dan Cabe terkait dengan hal tersebut Pemda Barru telah

menyiapkan lahan seluas 500 Hektar.

“Terima kasih perhatian Pemerintah Provinsi Sulsel atas dukungan dan perhatian untuk Kab Barru. Insya Allah kami bertekad untuk terus melakukan perbaikan penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan publik sehingga dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi kesejahteraan masyarakat”, tutup Bupati.

Penyerahan Bibit Cabe dan Timun secara simbolis oleh Pj. Gubernur ke Bupati Barru.



Hadir mendampingi Pj. Gubernur Sulsel, Asdep Pengawasan OJK Amiruddin Muhidu, Asisten Administrasi Drs. Tautoto Tana Ranggina Sarongallo, M. Si, Kepala Satpol PP Andi Arwin Azis, S. STP, Kepala Badan Pendapatan Daerah Dr. Reza Faisal Saleh, S. STP, M.Si, Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah Amson Padolo, S. Sos, M. Si, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Dr. H.Muh Iqbal, SE, M.T, Plt. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik, Anshar, SSTP, M.A.P.

Turut hadir, Ketua DPRD Barru Lukman T, Sekda Barru Dr Abustan M. Si. Unsur Forkopimda, Ketua Pengadilan Negeri dan Pengadilan Agama, Pimpinan OPD, Para Staf Ahli, Para Asisten, Unsur Perbankan Kab Barru, Kabag lingkup Setda, Camat, Kepala Desa dan Lurah se Kab. Barru.